



Ranking Merco reconoció a las empresas con mejor reputación empresarial en Chile



Máximo Pacheco, presidente del Directorio de Codelco; Ricardo Mewes, presidente de la CPC, y Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio.

El miércoles 11 de diciembre, en las dependencias de "El Mercurio", se realizó la ceremonia de premiación de Merco 2024 que destaca a las 100 organizaciones con mejor reputación empresarial en Chile. Además fueron reconocidas las empresas que son líderes de sus sectores, los mejores equipos de comunicación y las 10 empresas con mejor reputación. La premiación se dio en el marco de los 15 años de Merco en Chile.



Rodrigo Alvia, director general de Merco Chile; Alfonso Díaz, gerente general de Chilexpress; Beatriz Monreal, gerente de Comunicaciones Externas, y Sebastián Rivera, gerente corporativo de Asuntos Legales y Relaciones Institucionales, ambos de Cencosud.



Paola Alvano, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de Bci, y Eduardo Olivares, editor de Economía y Negocios de "El Mercurio".



Mabel Osses, gerente del Comité Ejecutivo de Caja Los Andes; Antonio Lechón, director corporativo global de Merco, y Paola Visintini, gerente corporativa de Personas y Asuntos Corporativos de Caja Los Andes.



Debora Mattos, gerente general de Coca-Cola Chile, Bolivia y Paraguay; Eduardo Ebersperguer, gerente general de Banco de Chile; Roberto Alvo, CEO de Latam, y Máximo Pacheco, presidente del Directorio de Codelco.



Victoria Burr, socia de Azerta; Paulina Calfucy, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de la AChS, junto a Mariana Alcerreca, gerente de Asuntos Corporativos de la Mutua de Seguridad.



Andrés Eyzaguirre, director de Asuntos Corporativos, y Gerardo Imbarack, gerente de Comunicaciones Corporativas, ambos de Nestlé Chile.



Catalina Gramsch, jefa de Comunicaciones Externas, y Constanza Pizarro, gerente de Comunicaciones Corporativas, ambos de Latam Airlines, junto a Debora Mattos, gerente general de Coca-Cola Chile, Bolivia y Paraguay, y Valentina Gonzalez, gerente de Asuntos Públicos y Sustentabilidad de Coca Cola Chile.



Rodrigo Alvia, director general de Merco Chile, junto a Bernardita Mazo, gerente senior de Comunicaciones, y Bárbara Samaniego, subgerente de Comunicaciones y Relaciones Públicas, ambas de Mercado Libre, y Javier Beghelli, subgerente de Comunicaciones de Mercado Pago.



Cristián de la Fuente, gerente general, y Sonia Abad, directora corporativa de Enfermería, ambos de UC Christus.



Loreto Álvarez, jefa de Comunicaciones; Esteban Sequeira, director ejecutivo, y Lorena Talma, gerente de Comunicaciones Corporativas, todos de Arcos Dorados Chile.



Daniela Varas, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de AFP Cuprum, y Antonio Lechón, director corporativo global de Merco.



Sergio Olavarría, vicerrector de Asuntos Económicos y Gestión Institucional, y Maritza Tapia, jefa de Prensa de la Dirección de Comunicaciones, ambos de la Universidad de Chile.



Mauricio Araya, gerente de Ventas de "El Mercurio"; Sergio Sapaj, director general de Negocios Chile de Fensa Salud, y Sergio Rojas, director de Asuntos Corporativos y Comunicaciones de Fensa Salud.



Juan Pablo Doñas, gerente regional de Lubricantes y Asuntos Corporativos de Copec; Karen Linzmayer, subgerente de Asuntos Públicos, y Constanza Gillmore, jefe de Sostenibilidad, todos de Copec.



Patricia Muñoz, directora de Territorio y Ciudadanía, y Francisca Florenzano, gerente de Sostenibilidad y Comunicaciones, ambas de Entel.



Claudio Isgut, gerente de Asuntos Corporativos y ESG de Toyota Chile, y Antonio Lechón, director corporativo global de Merco.